

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: División El Teniente refuerza apoyo a Bomberos para el combate de incendios forestales

Pág.: 17  
 Cm2: 874,3

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida



## División El Teniente refuerza apoyo a Bomberos para el combate de incendios forestales



Con el objetivo de reforzar la respuesta regional ante emergencias forestales, Codelco División El Teniente realizó la entrega de 20 mil litros de combustible diésel para abastecer directamente a la Unidad de Transporte de Combustible del Cuerpo de Bomberos de la Región de O'Higgins.

El abastecimiento se realiza en estaciones de carga ubicadas en Rancagua y Coya, permitiendo surtir directamente a los camiones distribuidores de combustible de Bomberos que abastecen en terreno a carros bomba y otros vehículos de emergencia, optimizando tiempos y recursos durante grandes contingencias.

Juan Luis Fabia, presidente regional de Bomberos, destacó que "este apoyo se enmarca en un convenio de colaboración vigente, cuyo objetivo es facilitar el abastecimiento directo de combustible en situaciones de alta complejidad. La medida resulta clave para comunas que no cuentan con estaciones de servicio, permitiendo que los vehículos de emergencia continúen operando sin interrupciones y fortaleciendo la capacidad logística de la institución".

En esa línea, Fabia detalló que "gracias a esta colaboración, durante toda la temporada de incendios abastecemos nuestros camiones directamente en el lugar de la emergencia, sin detener las labores de combate. Esto nos permite ahorrar tiempo crítico y mantener los recursos operativos en terreno".

El director de Desarrollo Comunitario de Codelco División El Teniente, Cristian Sanhueza, sostuvo que "este aporte responde a un trabajo permanente

*En su compromiso con la prevención de emergencias, Codelco División El Teniente apoyó al Cuerpo de Bomberos de O'Higgins para fortalecer su capacidad de respuesta ante incendios forestales y asegurar su abastecimiento directo en terreno.*

de vinculación con el territorio y de apoyo a instituciones claves para la seguridad de las comunidades, como bomberos, buscamos aportar de manera concreta a la capacidad de respuesta ante emergencias, especialmente en comunas de la región, donde el acceso a recursos puede marcar la diferencia en momentos de mayor complejidad".

Durante la presente semana, se realizó la carga inicial de siete mil litros de combustible, lo que permitió reforzar de manera inmediata la capacidad operativa de Bomberos. Este aporte se suma a una relación de colaboración de larga data entre ambas instituciones, que ha considerado apoyo en campañas de prevención, suministro de agua y equipamiento, consolidando un trabajo conjunto orientado a la seguridad y bienestar de las comunidades.

